

# WARTA

## Kodim 0705/ Magelang dan Forkompinda Sukses Kawal Malam Pergantian Tahun Dengan Kondusif Penuh Kebersamaan

Agung widodo - [MAGELANG.WARTA.CO.ID](http://MAGELANG.WARTA.CO.ID)

Jan 1, 2025 - 08:03



*(Foto Dokumen) Personil Pos Pengamanan Tahun Baru Kodim 0705/ Magelang Saat Melaksanakan Apel Pengecekan Sebelum Kegiatan Pengamanan Menjelang Malam Pergantian Tahun*

MAGELANG – Malam pergantian tahun dari 2024 ke 2025 berlangsung aman dan tertib di wilayah Magelang berkat sinergi antara Kodim 0705/Magelang dan instansi pemerintah daerah. Kegiatan pemantauan berlangsung di berbagai pos pengamanan di Kabupaten dan Kota Magelang, Rabu (01/01), dengan titik fokus utama di Artos Mall dan Alun-Alun Kota Magelang.

Image not found or type unknown



Perayaan pergantian tahun kali ini dilakukan secara sederhana oleh masyarakat, tanpa mengurangi semangat dan antusiasme dalam menyambut tahun baru. Personel Kodim 0705/Magelang bersama jajaran Forkopimda bahu-membahu menjaga keamanan di berbagai titik strategis.

Image not found or type unknown



Dandim Magelang, Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si., memimpin langsung pemantauan dan memastikan situasi tetap kondusif. “Pastikan keamanan di seluruh wilayah terjaga. Tingkatkan patroli bersama aparat keamanan di pos-pos pengamanan,” ujar Dandim.

Selain turun langsung ke lapangan, Dandim bersama Forkopimda juga mengikuti monitoring situasi keamanan melalui Zoom Meeting bersama Kapolri, Menteri terkait, dan pejabat lainnya. Kegiatan ini berlangsung di Artos Mall untuk wilayah Kabupaten Magelang, dan di Pospam Alun-Alun Kota Magelang untuk wilayah kota.

“Mari rayakan pergantian tahun dengan sederhana, tetap menjaga kerukunan, keamanan, dan ketertiban. Dengan begitu, Magelang akan terus menjadi kota yang sejuk dan nyaman untuk kita semua,” tutup Dandim.

Sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah terbukti mampu menciptakan suasana yang aman dan harmonis bagi masyarakat Magelang dalam menyambut tahun baru.

Redaktur: Pendim Magelang